

今月のうた

♪ やまびこさん ♪

① やまびこさ～ん(やまびこさ～ん) まねっこさ～ん(まねっこさ～ん)
ヤッホー(ヤッホー) ヨホホホー(ヨホホホー)
エハハハハ(エハハハハ) まねするな(まねするな)

② やまびこさ～ん(やまびこさ～ん) まねっこさ～ん(まねっこさ～ん)
パン パン(パン パン) タタタタン(タタタタン)
ト トントントン(ト トントントン)
じょうずだな(じょうずだな)



絵本紹介コーナー

今月のおすすめ絵本で～す！



「ちいさな あなたへ」

ぶん アリスン・マギー

え ピーター・レイノルズ やく なかがわちひろ

お母さんに読んでもらいたい おすすめの一冊です。

あかちゃんが生まれて子どもが育って行く様子が母親の目線でとっても暖かく描かれています。ちいさかったあなたが 悩みながら成長し 心も体もたくましくなっていく様子が 絵と文字が一体になってゆっくりとそしてじわ～っと心にしみてきます。読み終わった後は 色々な思いとともに本をとじることになると思います。小さかった子どもが大人になって親になった時に また 本のページをひらいてみたいと思う絵本です。お迎えの前に一度手にとって見て下さい。

保育所ともにのホームページを開設しています！

アクセスはこちら・・・<http://tomoni.ist.hokudai.ac.jp/link.html>



平成23年9月1日
北海道大学事業所内保育所
ともに

ともにだより

残暑でしょうか？まだまだ暑い日が続いています。おかげで今年の夏はたくさん水遊びをすることができました。それでも朝夕は、心地よい風が窓から入ってきて気が付くと、すっかり夕暮れが早くなっている今日この頃……秋はすぐそこ。

朝夕と園庭で遊ぶことがおおくになりました。6才～歩けるようになった1歳3ヶ月まで…広い園庭で異年齢でかかわり遊んでいる姿はまさしく兄弟のようです。年齢に関係なくお互いを見つめお互いを知り、新たな発見や興味が芽生え、やがてそこから生まれる、あこがれや、おもいやりの気持。感情や気持ちは人に教えられるものではありません。人とのかかわりの中ではぐくみ芽生えてくるもの。そんな心の育ちも異年齢でのかかわりのなかから、見つけ学んでいってほしいと思っています。



9月の予定

1日	木	身体測定(身長・体重を測ります)
3日	土	第2回 ともにひろば(親子遊び) 10:00～ 雨天の場合予定していた予備日4日は無くなりました。 雨天時は3日室内で行います。詳細は別紙配布済み
6日	火	お弁当の日(5・4・3・2歳児のみです)お天気がよければお外で食べます。 持ち物～お弁当・おしぼり・水筒・敷物(リュックに入れて持ってきてください)
14日	水	誕生会 給食展示 見学説明会 18:30～
30日	金	避難訓練

★午睡用バスタオル2枚は毎週金曜日に洗濯をお願いいたします。

★14日(水) 18:30より ともに見学説明会を致します。

入所を希望されているかたがいらっしゃいましたらご紹介ください





8月のあんな事 こんな事

8月24日 8月生まれのお誕生会をしました！



2名の8月生まれのおともだちおめでとう！Rちゃんは2歳になりました。Sくんは4歳です。浴衣を着た皆の製作がお誕生日をお祝いしてくれました。Sちゃんと、Rちゃんの製作もゴンドラに乗って上から降りてきました。ケロとポンもお祝いに来てくれ「夏野菜のベジタブルシアター」♪きぬさや君・べいなす君♪の唄と共に登場楽しいお話でした。もちろん新聞紙遊びの王子様 Sくんも、今回は探検から帰ってきて新聞紙でつくったトンネルを持ち帰り皆に遊びを披露してくれましたよ！

避難訓練しています！

毎月1回 避難訓練をしています。今回ははじめて地震を想定してみました。つくえにもぐったり、布団をかけたりと・・・何がなんだかわからない子どもたち(笑)ホールにあらためて避難しお話しをしました。脅かすわけではないけれど災害の怖さは伝えていかなければならないとおもっています。「お・は・し」のお約束を再確認しました。おは押さない はは走らない しは静かにです。聞いてみてください・・・



8月5日 七夕お話し会・縁日ごっこ



半月前から彦星と織姫のおはなしをし みんなの頑張りの星で天の川に星を架けてあげようと七夕の日をむかえました。ともにの皆が何かひとつ頑張り一人ひとりが手を繋ぎおおきなかけはしができ・・・彦星と織姫が会うことができたときはみなおよろこびでした。昔から伝わる行事の意味を小さいながらもしっかりわかりやすく伝えていくことは大人の責任だと思っています。この日は朝からずっと浴衣姿で過ごし特に女の子はうれしそうでした。午後からは午前中とはがらりとかわりホールは縁日広場に変身。まとあてコーナー・おめんや・ヨーヨー・魚釣り・牛乳やさん・たこやき・いかやきやさんもありお迎え時、親子で笑顔で遊んで帰る後姿にちよっぴりハッピー気分になったスタッフ一同でした。



はなぐみだより



8月はお盆や夏休みも入り、おじいちゃんやおばあちゃんのところに行ったり、旅行に行ったりとお休みの子が毎日いて皆が揃うことがないままに あっ！という間に過ぎました。それでも連日暑い日が続き、今年は沢山水遊びが出来ました。大きなたらいにとっぷりつかり・・・すっかり水と仲良しになりました。すこしぐらい顔にかかってもへいきへいき。ずいぶんたくましくなったと驚いています。言葉も大分ハッキリしてきました・・・2歳になると急に会話が成立し一人前のことを言うので、思わず笑ってしまうことがたくさんあります。1歳半くらいになると二語文になり理解度が増してきます。時々言っていることがはっきり聞きとれず 何回も聞きなおすとおこられてしまい、これがまたかわいくてついつい笑ってしまいます。1歳になると簡単な単語がわかってくるので 良いことや駄目なことが理解してきます。 顔をみながらいたずらをしている姿にみて見ぬふりをするのも面白いものです。6ヶ月くらいになるとわざと大きな声で泣いたり・・・あ～あ～声を出して呼んだり感情を使い分けています。そんなはなぐみ子どもたち。9月は沢山お散歩にしゅっぱ～つ！8月に新しいお友達 Yくん 9ヶ月が仲間入りしました。一生懸命ずり這いをしてみんなのところへまっしぐら・・・ Sちゃんは お引越しの為8月でお別れです。げんきでね～！



にじぐみだより



8月は水遊び日和の暑い日が続きました。穴あきペットボトルや空き容器を使って、気持ちいい水の感触を味わい、色水遊び(赤・青・黄・緑・白)では、ジュース屋さんになったり、2色、3色と合わせて「おいしそうな色！」「うわー色が変わったー！」「変な色～」など色の変化を楽しんでいました。1ヶ月間楽しんだ水遊びで、着替えや遊んだ後の片付けもしっかり出来るようになりました。**大盛りの収穫！**ともにファームの野菜が次々と収穫を迎え、カレーライス・サラダ・フライに変身し、枝豆・とうもろこしはゆでて何度もレストランに運ばれ、みんなの体作りにも一役買っています。8月3日に種まきをした大根も葉っぱが大きくなり、かぼちゃの収穫もそろそろでしょう 今月は本格的に芋ほりをする予定です。